

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE MINISTROS

PARTICULAR

París, 3 de septiembre de 1955

Sr. D. Maximiliano Martínez Moreno Avenue du Général Leclerc Amélie les Bains P.O.

Mi querido amigo:

Recibí oportunamente su carta del 29 de agosto en contestación a la mía del 25 de dicho mes, escrita ya en Paris para anunciarle mi llegada.

Celebro mucho que haya aceptado usted mi ofrecimiento de continuar ahí mientras sus otras labores ajenas al Gobierno se lo permitan, pues aqui nos arreglaremos bien hasta que usted pueda llegar sin su ayuda y lo importante es que logre usted consolidar su restablecimiento, del que tanto Consuelo como yo nos alegramos mucho, antes de emprender el regreso a esta capital, donde las energías se gastan más que en el pueblo y está uno siempre más expuesto a recaer.

Lolita llegó hace ya tres días, pero no ha recibido aún la llave de la mesa de usted que me prometió enviarle. Si no lo ha hecho aún, hágalo enseguida. Me interesa recoger todo lo que usted tenga guardado para mí y especialmente la correspondencia atrasada. Todo lo demás ya lo tengo listo y clasificado, salvo la prensa de que todavía me falta bastante por examinar.

Muchas gracias por sus cariñosos deseos respecto al alivio de las molestias que mi esposa sufre y de las cuales se va viendo afortunadamente libre. A Brunilda le enviaré los recuerdos que para ella me envía y me complace manifestarle que ella a su vez en la carta última que nos ha mandado nos pide que le saludemos en su nombre.

Que siga el alivio y hasta que buenamente pueda volver. Le adjunto lo que he mandado a todos los demás Diputados a Cortes. En la carta que adjunto al Memorandum hay un breve resumen de lo hecho por mi en relación con este problema; cuando usted venga le hablaré más ampliamente del asunto. Un abrazo de su siempre buen amigo,

grdon Orday